

Les forces de sécurité israéliennes tuent deux Palestiniens



Ramallah, 16 mai (RHC-DPA-EFE)- Les forces de sécurité israéliennes ont tué par balle deux Palestiniens en Cisjordanie , lors d'une manifestation à l'occasion de la Journée de la Catastrophe.

Les participants à la manifestation ont été réprimés par les soldats israéliens dans l'ouest de Ramallah. Trois personnes ont aussi été blessées.

Les Palestiniens évoquent chaque 15 mai la fuite et l'expulsion de 800 000 arabes après la fondation de l'État d'Israël en 1948.

Les manifestants ont réclamé la fin de l'occupation de Tel Aviv et le droit pour les réfugiés et leurs descendants de rentrer dans leur pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23366-les-forces-de-securite-israeliennes-tuent-deux-palestiniens>



Radio Habana Cuba